

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Johann Heinrich Callenberg an August Hermann Francke.

Callenberg, Johann Heinrich

Halle (Saale), 23.12.1720

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-55499](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-55499)

23. IV 1720. 76 23/XII 8. +

A 174: 207

P. me.

Fischem ille sepe regis, ore referens Iudaeum,
quem dudum figere dicunt sacra publica, cum
rev^{er} dar filius Tuus pronunciati sermonis ca-
pita heni repeteret, atq; inter alia pro CHRISTO
huius servos volentium, et ministris ab his sacris
externis DEI cultum metuentium errorem reflu-
taret, quasi vocatus, interveniebat, et attento ani-
mo videbatur auscultare.

Herzogia, Et. Vockendti Joerns, ante octo
dies, ex hac vita discessit, magno sui desiderio
non minus, quam exemplo sanctionis virtutis
reliquo.

W. Henr. Callenberg.
1720. DEC. XXIII.

508



Monsieur
Monsieur Franck
Profesfeuren Theol-
ogie p.

